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Stadtrat 

 

27.09.2012 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zur Erneuerung des Verkehrsrechners und der 

Lichtsignalanlagen 
 
Die Erneuerung des Verkehrsrechners wurde in 2011 abgeschlossen. In diesem Jahr sollen im 
Stadtgebiet Lichtsignalanlagen erneuert werden. Am Freitag, 07.09.2012 war nun in der RZ 
zu lesen, dass Polizei und Straßenverkehrsbehörde nach den Ursachen für das Verkehrschaos 
suchen. Neben der zeitweisen Schließung eines Teilbereichs der Clemensstraße kommen auch 
die sog. Ampeln in Betracht, wenn sie nicht richtig aufeinander abgestimmt sind. 
 
Die BIZ-Fraktion fragt daher an: 
 

1. Wurde der Förderantrag zwischenzeitlich gestellt? Wenn ja: Wann wurde der Antrag 
gestellt und wann rechnet die Verwaltung mit der Zusage?  Wenn nein: Wann 
beabsichtigt die Verwaltung die Antragstellung? In welcher Höhe ist mit einer Zusage 
zu rechnen? 

2. Im Haushalt sind Mittel in Höhe von ca. 1,4 Mio € verfügbar. Wie ist der aktuelle 
Stand der Ausgaben und Einnahmen? Werden die Mittel in diesem Jahr komplett 
ausgegeben? 

3. Ist der Verkehrsrechner richtig programmiert? Wurde eine Optimierung erprobt? 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


